

Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

Dietrich Bonhoeffer

DANKSAGUNG FÜR BERNHARD JUNGER-KNUCHEL

Unser ganz besonderer Dank gilt all den Betreuenden der Pflegeabteilung im 2. Stock des Westbaus im Burgerspittel Viererfeld, Bern – Ihr alle ward seine wichtigsten Bezugspersonen in den letzten 2 Jahren und 1 Monat! – und Herrn Bestatter Thomas Mischler von AAA Bestattungen Schrag & Team samt seinem Vorgänger für die äusserst einfühlsame und umfassende Begleitung und Unterstützung, den Pfarrerinnen Sophie Kauz und Karin Künti & Team für die stimmige Abschiedsfeier, der Organistin Gigliola Di Grazia und der Flötistin Regula Küffer für ihre wunderbare Musik, Marianne Gnägi für den wunderschönen Blumenschmuck, dem Friedhofbüsi für seinen unvergesslichen Auftritt voller Anhänglichkeit, Herrn Telmo Antonio Rodrigues Correia & Team vom Restaurant Kreuz für ihre herzliche Gastfreundschaft und Bewirtung mit leckerem Dessertbuffett.

Wir danken von Herzen allen, die trotz grösster Hitze teils eine weite Anreise auf sich genommen haben, um Bernhard die letzte Ehre zu erweisen, ganz besonders seinen hochbetagten Cousins Daniel und Theophil mit Ehefrau Annemarie, den Farbenbrüdern von Mani und weiteren gleichaltrigen, langjährigen Weggefährten und Militärkameraden, den Verwandten, den ehemaligen LehrerkollegInnen und SchülerInnen, den Nachbarn und Bekannten.

Herzlichen Dank für die zahlreichen Trauerkarten voll lieber Worte des Trostes und der Anteilnahme samt persönlicher Erinnerungen sowie für all die grosszügigen Spenden zugunsten des Kinderhospizes allani im Gedenken an Bernhard.

In grosser Dankbarkeit gegenüber allen, die Bernhard im Laufe seines langen Lebens in Freundschaft begegnet sind und ihm Gutes erwiesen haben.

Tochter Marianne im Namen der Trauerfamilie Spiegel, im September 2025